



Equipo de gestión de incidentes de la zona suroeste

EQUIPO 3 - MATT RAU - COMANDANTE DE INCIDENTE



Está previsto que las igniciones comiencen hoy
Actualización diaria: 8 de septiembre de 2024

Incendio West - 46 Acres

Fecha de inicio: 28 de agosto de 2024

Ubicación: Payson Ranger District, AZ

Personal: 464

Incendio Preacher - 3 acres

Causa: Rayo

Contención: 0%

Combustibles: Pino Ponderosa, coníferas mezcladas, chaparral

Destacados/Operaciones: Ayer los bomberos dieron los toques finales a los trabajos de preparación en torno al Incendio Preacher. En el Incendio West, el trabajo restante de eliminación de combustibles en Milk Ranch Road, la finalización de los planes de protección de estructuras en Camp Geronimo y la finalización de la línea de dozer al este de Pine siguieron siendo el foco.

A pesar de la humedad, los gestores de incendios planean probar las igniciones hoy. Vientos predominantemente del suroeste en los próximos días proporcionan una buena oportunidad para empezar. Con el inicio de las igniciones, los residentes deben esperar ver el aumento de la producción de humo de ambos incendios a partir del mediodía. Los vientos del suroeste deben llevar gran parte del humo lejos de las zonas más pobladas durante el día, aunque el humo todavía puede establecerse en los drenajes por la noche.

En el Incendio West, está previsto que las igniciones comiencen en la esquina noreste del perímetro del incendio previsto y, a continuación, hacia el sur hasta el rancho Bray Creek y hacia el oeste a lo largo de Milk Ranch Road, los bomberos permitirán que el fuego se quemé lentamente desde las cimas de los drenajes utilizando tanto igniciones manuales como aéreas. Esta metódica técnica de encendido está diseñada para crear un fuego de menor intensidad que elimine el combustible y minimice el impacto del humo y los efectos en la cuenca. Debido al número de drenajes, se espera que la operación de encendido dure aproximadamente una semana.

En el Incendio Preacher, las igniciones comenzarán a lo largo de la carretera de control, cerca de Tonto Village. A continuación, los bomberos trabajarán en torno a la carretera Diamond Point llevando el fuego hacia el suroeste a medida que avanzan. Las igniciones se espera que tome alrededor de dos días. Aunque se espera una dispersión de humo decente, puede haber impactos de humo a la carretera estatal 260, especialmente en las noches y las mañanas.

Debido a las igniciones, los bomberos adicionales comenzarán el turno de noche en ambos incendios esta noche. Los camiones patrullarán, limpiarán y protegerán las estructuras hasta que sean relevados por los recursos del turno de día. La cobertura de 24 horas es una precaución adicional.

Tiempo: Isolated to scattered thunderstorms will return Sunday afternoon, with mostly clear and rain-free weather expected the rest of next week. Southwesterly winds will increase Wednesday and Thursday with frequent afternoon gusts over 25 mph.

Seguridad: Dos Restricciones Temporales de Vuelo (TFR) están ahora en vigor sobre la zona, que incluye sistemas de aeronaves no tripuladas o drones. Recordatorio de que si usted vuela nosotros no podemos, los vuelos no autorizados de drones suponen graves riesgos para la seguridad de los bomberos y del público y para la eficacia de las operaciones de extinción de incendios forestales..

Cierre: El Bosque Nacional de Tonto ha emitido un cierre para la tierra que rodea el Incendio West esto incluye Pine Trailhead.
<https://inciweb.wildfire.gov/incident-publication/aztnf-2024-west-fire-tnf/us-forest-service-closure-order-for-west-fire-09-04-2024>

Evacuaciones: Algunos residentes al este de Payson, cerca del incendio Preacher, han sido trasladados al nivel SET. Un mapa interactivo está disponible para mantenerse al día con los niveles de evacuación relacionados tanto con el West y el Incendio Preacher.
<https://nifc.maps.arcgis.com/.../sidebar/index.html>

Humo: Durante las igniciones, el humo puede asentarse en zonas bajas durante la noche. Se recomienda a los residentes que cierren las ventanas por la noche para evitar el impacto del humo. Hable con su médico y planifique cómo controlar sus problemas de salud cuando haya humo. Encontrará más información sobre cómo prepararse para el humo de los incendios forestales en
<https://azdeq.gov/wildfire-faqs>

Para conocer las últimas noticias e información sobre el Tonto National Forest, síguelo en Facebook @TontoNationalForest, @TontoForest o Instagram @tontonationalforest y en el sitio web del Tonto National Forest: <https://www.fs.usda.gov/tonto>

Número de teléfono: (928)-291-7354 (7 a-7 p) **Correo electrónico:** 2024.west@firenet.gov

Teléfono de los medios de comunicación: (928)-291-6528 (7a -7p.)

Inciweb: [Aztnf 2024 West Fire Tnf Information | InciWeb \(wildfire.gov\)](#)